

## Mit unserer polnischen Partnerschule im Riesengebirge

Vom 08.01.2016 – 12.01.2016 fuhren wir mit unserer polnischen Partnerschule ins Riesengebirge nach Szklarska Poreba. Am 08.01. starteten wir um 7.30 Uhr an unserer Grundschule in Lichterfelde. Gegen 9.00 Uhr erreichten wir unsere Partnerschule. Dort frühstückten wir erst einmal. Danach ging es für alle in einem gemeinsamen Bus weiter. Wir hörten unterwegs Musik, erzählten und schliefen auch. Ein Stopp bei McDonald`s war unsere nächste Pause. Gegen 18.00 Uhr erreichten wir unsere Unterkunft. Vor dem Abendbrot bekamen wir unsere Zimmer. Nachdem wir gegessen hatten, stellten wir uns mit Namensschildern den polnischen Kindern vor. Ziemlich müde gingen wir bald schlafen.

Am nächsten Tag kam gleich nach dem Frühstück einer unserer Skilehrer. Er erzählte uns alles über die Bergwacht: Welche Aufgaben die Bergwacht erfüllt, wie man sich richtig verhält auf den Skipisten und vieles mehr. Nach dem Mittag ging es zur Skipiste. Erst erhielten alle Kinder Skischuhe, Skier sowie Helme. Zwei Skilehrern mussten wir nach kurzer Einweisung unser Können unter Beweis stellen. Wer schon gut fahren konnte, durfte den Berg hoch und Skifahren. Den Anfängern wurde das Skifahren beigebracht. Abends veranstalteten wir ein Wissenstest, wo wir das Erlernte über die Bergwacht unter Beweis stellen mussten und wir spielten mit den polnischen Schülern gemeinsam Memory.

Am 2. Tag in Szklarska Poreba wanderten wir am Vormittag zu einem Wasserfall. Dort mussten wir aus Sicherheitsgründen Helme tragen. Das Mittag ließen wir uns schmecken und danach hieß es für alle: Auf zur Piste. Abends aßen wir dort Bratwurst und veranstalteten eine Nachtskifahrt.

Am 11.01. ging es nach dem Frühstück direkt wieder zur Skipiste. Nach dem Mittagessen konnte jeder zeigen, wie gut er Ski fährt. Die Besten durften dann mit dem Sessellift einen ganz großen Berg hinauf fahren und dann ging es mit viel Geschick den Berg hinab. Die anderen Kinder gingen in eine Glasbläserwerkstatt und einkaufen. Und dann war auch schon der letzte Abend angebrochen. Wir veranstalteten noch eine Disco und fingen an unsere Koffer zu packen.

Der letzte Morgen in Szklarska Poreba. Das letzte Mal in unserer Unterkunft frühstückten und dann die Zimmer räumen. An diesem Tag fuhren wir zuerst in ein Spielzeugmuseum, danach in eine alte Holzkirche ( Wang ), welche in Karpacz steht und als Höhepunkt in ein Legomuseum. Es war toll. In unserer Unterkunft aßen wir nun noch einmal zu Mittag und traten die Rückreise an. Auch diesmal machten wir eine Pause bei McDonald`s. Gegen 22.15 Uhr erreichten wir die polnische Partnerschule. Ein schnelles Verabschieden, dann Umsteigen in einen anderen Bus und die letzten Kilometer nach Hause. Gegen Mitternacht erreichten wir die Schule in Lichterfelde, wo wir schon von den Eltern erwartet wurden. Glückliche, zufriedene und müde fuhren alle nach Hause. Die tolle Fahrt ins Riesengebirge war zu Ende, aber die Erinnerung bleibt.

Reisebericht geschrieben von Valerie Roggow, Klasse 6